18. Ausschusssitzung, am 06.08.2014 um 20:00 Uhr im Zeughaus

Es fehlt: Mauracher Florian;

1.) Begrüßung des Kdt.

Gratulation an Paul Astl zum 50igsten;

2.) Einsätze

<u>Einsatz Suchaktion:</u> in Kirchberg ist von unsere Seite sehr gut Abgelaufen. Kdt.Stv berichtet, dass von Seiten Einsatzleitung von der Polizei einiges Schlecht eingeteilt wurde.

Einsatz Verklausung Issbühelweg – in Ordung

<u>Einsatz KI-West</u> wurde von unsere Seite sehr gut abgearbeitet; wir haben vom Bürgermeister ein großes Lob für unsere geleistet Arbeit bei diesem Einsatz bekommen.

Nöckler Josef bedankt sich bei Noichl Tom, Madeleine und Hans und Schroll Flo und Hetzenauer Josef fürs putzen und die Nacharbeiten bei der KI- West

<u>Einsatz Steicheralm Fahrzeugbergung:</u> Lage beim Eintreffen war, dass keine Person gefährdet war aber das Fahrzeug drohte abzustürzen. Wir konnten das Fahrzeug mittels Hubzug und Traktor bergen.

<u>Folge Einsatz KI- West</u> im Anschluss der Fahrzeugbergung wurde vom KDO eine Kontrollfahrt zur KI-West gemacht. Es wurde von uns die Straßenmeisterei verständigt, dass der Bach wieder überzulaufen droht.

Wir haben bis der Baggerfahrer kam, mit Schaufeln den Bach im Flussbett zurückgehalten.

3.) Staudenfest

Das Staudenfest war im Großen und Ganzen wieder ein Erflog. Es ist im Gegensatz zum Jahr 2012 etwas weniger Umsatz.

Bacher Bernhard und Schroll Andreas sprechen das Thema Schnapsbude an und bitten darum, dass man sich für das nächste Jahr was dazu überlegt.

4.) Gutensohn Josef

Er hat auf Grund eines Zwischenfalls am Staudenfestsonntag seine Schlüssel und Pager im Feuerwehrhaus abgegeben und hat gesagt, dass er es bei der Feuerwehr lassen wird. Kdt sagt, dass er noch keine Gelegenheit hatte mit ihm zu sprechen. Kdt.Stv. berichtet, dass er mit ihm telefoniert hat und mit ihm ausgemacht hat, dass man sich zusammensetzen wird.

5.) Schau - zuacha - Tag

Die Rettung wird kommen und den Besuchen den Devi zu erklären und schulen. Bacher Bernhard berichtet, dass Astl Andreas die Vorführung der Feuerlöscher und die Überprüfung der Feuerlöscher zum Sonderpreis von €6.-machen wird. Es wird ein kleiner Ausschank angerichtet Astl Paul schaut bei der Firma Stiegl um einen Barwagen. Zum Essen gibt es Würstl und Kotelett. Kdt möchte, dass eine kleine Atemschutzübung gemacht wird und die GK sollen die Fahrzeuge erklären. Es wird im Gemeindegebiet ein Postwurf ausgeschickt. Terimin ist der 06.09.2014

6.) Budget

Kdt bitte, dass sich jeder schon Gedanken macht für das Budget 2015.

7.) Wärmebildkamera und MTF

Wärmebildkamera ist hier und schon an der Feuerwehrschule abgenommen MTF war auch bei der Abnahme und ist erledigt.

8.) Übungsbeginn

24.08.2014 19.00 Uhr

9.) Allfälliges

Madeleine berichtet, dass Maxi Hochkogler und Krimbacher Hannes jetzt im Herbst für das Probejahr anstehen. Es wird beschlossen, dass die zwei ab Herbstübungen Übungen mitgehen (Probebetrieb).

Nöckler Josef fragt was wir mit dem Sprinter machen bezüglich Untersetzung. Es wird beschlossen, dass wir dies in der Winterpause machen lassen. Sepp fragt ob man bei den Übungen und Einsätzen die neuen Blinklichter als Wegweiser zu verwenden.

Schroll Stefan fragt ob er die Tätigkeit Tankwagenmaschinist machen kann. Es wird beschlossen, dass, er nach Einschulung und Übungsfahrten diese Tätikeit ausüben wird.

Tom Noichl berichtet, dass die Wärmebildkamera im Tank eingebaut ist. Er fragt ob er, wenn er einen Einsatz mit der Bergrettung im Bereich Aschau hat, er einen Funk nehmen kann (Verbindung zu Einsatzleitung Kirchberg über BOS-KB). Es wird beschlossen wenn er einen Einsatz hat, dass er sich einen Funk aus dem KLF nehmen kann.